

BIRD VS FALCONS

**JAGUAR RACING S'ASSOCIE AUX FALCONS DE LA ROYAL AIR FORCE AVANT
L'E-PRIX DE LONDRES**



- L'équipe de Formule E de Jaguar Racing décompte les jours avant la première course « chez eux » depuis 17 ans à l'ExCeL London
- Pour célébrer son retour, Jaguar Racing s'est associé à l'emblématique équipe parachutiste de présentation des Falcons de la RAF
- Lors d'une représentation exceptionnelle, le pilote de Jaguar Racing, Sam Bird et les Falcons de la RAF se sont emparés du circuit et des airs pour apparaître dans une vidéo spéciale
- L'écurie de course britannique lance également un filtre AR sur mesure du casque Jaguar Racing sur Instagram afin de permettre aux fans de faire partie de l'équipe pour l'E-Prix à domicile.
- Les feux passeront au vert pour le double E-Prix de Jaguar Racing à domicile le samedi 24 juillet à 15h00 heure locale, et pour la deuxième course le dimanche 25 juillet à 14h00 heure locale
- Regardez Vernon Kay présenter l'action en direct sur Channel 4

Anvers, jeudi 22 juillet 2021 – Jaguar Racing, le seul constructeur britannique participant au Championnat du monde de Formule E ABB FIA, entame cette semaine un compte à rebours historique pour sa première course chez lui depuis 17 ans. Pour fêter ça, Jaguar Racing s'est associé à l'équipe emblématique de parachutistes des Falcons de la RAF.

Lors de cette représentation unique des deux géants Britanniques, l'équipe militaire parachutiste de présentation s'est parachutée à quelques mètres de Sam Bird qui emmenait sa Jaguar I-TYPE 5 sur le circuit. Tous deux sont leaders dans leur domaine, Bird étant actuellement en tête du classement des pilotes, et les Falcons de la RAF célèbres dans le monde entier.



OFFICIAL PARTNERS



OFFICIAL SUPPLIERS

Regardez la vidéo complète ici <https://youtu.be/OCyG2jLpQwc>

Dans le cadre de la semaine de la course de Londres, l'équipe a également lancé un filtre AR sur mesure du casque Jaguar Racing sur Instagram afin de donner aux fans locaux l'occasion unique de faire partie de l'équipe pour l'E-Prix à domicile. Retrouvez le filtre AR ici : <https://www.instagram.com/ar/573227963837195/>

Sam Bird, pilote Jaguar Racing n° 10 : « *C'est ma première saison complète avec Jaguar Racing, et je sais que je me souviendrai toujours de ce week-end. Nous sommes sur le point de courir pour la première fois en 17 ans pour Jaguar sur le sol national et marquer ce moment d'une pierre blanche avec les célèbres Falcons de la RAF était vraiment spécial. C'était génial de faire le show, mais aussi de parler aux membres qui constituent l'équipe parachutiste de présentation la plus connue au monde. J'espère qu'ils me laisseront un jour sauter avec eux !* »

James Bruce, entraîneur de l'équipe RAF Falcons : « *Rassembler les Falcons de la RAF et Jaguar Racing était un véritable festival de style, de détermination et d'ingéniosité britanniques. Le fait de pouvoir lier deux institutions emblématiques britanniques de renommée mondiale pour partager des idées sur la manière de réussir dans des situations extrêmement stressantes et dynamiques était d'une grande importance pour les deux parties. Au cours de notre 60e année d'existence, nous nous sentons privilégiés et fiers d'avoir eu l'occasion de partager une représentation avec Jaguar Racing. Les Falcons de la RAF souhaitent bonne chance à Jaguar Racing pour la course à venir et nous suivrons la course en direct.* »

Ce week-end se tiendra la première course de Jaguar Racing à domicile depuis 17 ans. Assistez au début de la course le samedi 24 juillet à 15h00 (heure locale), la deuxième course se déroulera le dimanche 25 juillet à 14h00 (heure locale).

-Fin-

Pour plus d'informations sur Jaguar Racing, veuillez contacter :

Emily Hogg, attachée de médias, Jaguar Racing

Tél. : +44 (0) 7384 532 605

E-mail : ehogg2@jaguarlandrover.com

Adrian Atkinson, directeur RP mondiales et communication, Jaguar Racing

Tél. : +44 (0) 7979 554005

E-mail : aatkins5@jaguarlandrover.com



OFFICIAL PARTNERS



OFFICIAL SUPPLIERS

NOTES À LA RÉDACTION - À PROPOS DE JAGUAR RACING

Jaguar est revenu à la compétition automobile en octobre 2016, devenant le premier constructeur haut de gamme à participer au Championnat de Formule E ABB de la FIA disputé avec des véhicules 100 % électriques sur circuits urbains. En 2019, l'équipe a remporté l'E-Prix de Rome, signant la première victoire automobile internationale de Jaguar depuis 1991.

La Formule E représente un véritable terrain d'essai de la stratégie d'électrification de Jaguar dans le cadre de sa mission « Race To Innovate ».

En tant qu'équipe constructeur officielle de Formule E, Jaguar Racing conçoit sa propre motorisation, comprenant le moteur, la transmission, le convertisseur et la suspension arrière.

Dans une approche visant à réduire les coûts, le châssis en fibre de carbone et la batterie sont des composants communs et identiques pour les douze équipes en lice. L'écurie peut ainsi se concentrer sur le développement de motorisations électriques efficaces et légères, qui amélioreront la performance et l'autonomie des futurs véhicules électriques Jaguar Land Rover.

La saison 2020/21 de Formule E est une première puisque la série tout électrique a obtenu le statut de championnat du monde par la FIA, l'instance dirigeante de ce sport mécanique. Les équipes concourront pour la troisième année avec des monoplaces futuristes de deuxième génération.

Chaque écurie dispose de deux véhicules, un par pilote, utilisés pour la totalité de la course.

Au-delà du concept 100 % électrique, la Formule E est unique dans le monde du sport automobile par le choix des sites. Le championnat se déroule sur des circuits urbains temporaires tracés au centre des grandes villes du monde, dont Santiago, Dariya, Rome, Paris, Monaco et New York, et se termine sur un double événement à Londres lors du dernier week-end.

Mitch Evans a terminé la dernière saison septième au classement des pilotes et Jaguar Racing a terminé septième des constructeurs avec une victoire à Mexico, un podium à Santiago et une pole position. Evans fera cette année équipe avec le pilote britannique Sam Bird, qui a remporté une course au cours de chaque saison de Formule E.

Pour sa septième saison, la compétition est officiellement reconnue comme championnat du monde par la FIA. Celui-ci s'intitulera : Championnat du monde de Formule E ABB FIA (en anglais : ABB FIA Formula E World Championship).

Course à l'innovation

La Formule E reste une priorité majeure pour Jaguar Land Rover et sa vision « Reimagine ». Seul championnat du monde entièrement électrique, la Formule E nous permet de tester et de développer de nouvelles technologies de véhicules électriques dans un environnement performant. Cette compétition est un véritable banc d'essai pour notre mission « Race to Innovate », puisque les enseignements de la piste se répercutent sur la route et vice versa. C'est ainsi que Jaguar façonne avec passion le futur de l'automobile électrique pour le bien de notre société, de la mobilité, de l'environnement et de nos clients.



OFFICIAL PARTNERS



OFFICIAL SUPPLIERS